

jours, sans oublier j'ai fait les  
autres numéros (y compris celui d'Octobre).  
Ils manquent donc à ma collection  
& je le regrette vivement. Si donc vous  
pouvez me compléter le volume par  
l'envoi de ces trois numéros, vous  
me rendrez un vrai service.

Agriery, Monsieur, Vallarona de  
ma considération distinguée & de  
mes sentiments bien dévoués

Agriery  


Genève le 26 jan 1873

Monsieur,

Je ne veux pas attendre plus long-  
temps pour venir vous remercier de  
l'envoi que vous avez bien voulu me  
faire des numéros de l'intérêt et  
recueil que vous publiez ou en  
de la Société de la Spectroscopie italienne.

Je vous ai reçu le numéro d'Octobre  
qui renferme deux planches très intéressantes.

J'en ai un grand intérêt vos  
études si curieuses sur le soleil sur  
particulier sur les protuberances. La relation  
que vous avez établie entre l'apparence  
de ces protuberances & celle des autres  
placés est d'un grand importance.

Quant à moi qui ai toujours eu dans  
le soubil la cause directe ou indirecte  
de l'électricité atmosphérique, je ne  
peux m'empêcher de croire que les  
éruptions solaires ont effectivement  
pour effet d'augmenter la production  
de cette électricité & par suite de  
faire et de faire des aurores polaires &  
d'en augmenter l'intensité. L'étude  
que j'ai faite depuis bien des années  
de l'influence des aurores m'a toujours  
plus convaincu que c'est un phénomène  
atmosphérique & nullement cosmique. Une fois  
l'intérêt que j'ai cherché à découvrir dans  
l'ouvrage sur ce sujet auquel je travaille  
depuis longtemps & qui j'espère  
paraître avant la fin de l'année.

Je suis bien reconnaissant envers vous si

vous pourriez me donner, par les incises  
de votre ouvrage, quelques détails résu-  
mément vos recherches sur la question  
du rapport entre les protuberances solaires  
& l'apparition des aurores. Je tiendrais  
à poursuivre ces recherches si importantes  
d'une manière exacte & complète.  
C'est pourquoi je me permets de  
vous adresser directement à vous; j'espère  
que vous voudrez bien avoir la bonté  
de répondre à ma demande.

Je profite de la circonstance qui  
me fait vous écrire par vos des-  
cendants si vous pourriez m'envoyer  
les trois premiers numéros de votre  
intéressante publication, comprenant les  
nos de Janvier, Février & Mars de la  
page 1 à la page 48. Je ne les ai